

N



ombre des membres du club se sont retrouvés ce dimanche 17 juin 2007 po

Le temps très détestable n'a pas pour autant enlevé la bonne humeur générale et la convivialité de l'évè

Tout a commencé comme à l'habitude avec le traditionnel tournoi interne qui opposait les licenciés et qui a vu co

Le challenge mis en jeu chaque année passe ainsi entre les mains d'un nouveau titulaire, sans pour au

Tous ont pu, à l'abri des intempéries qui faisaient rage à l'extérieur, goûter ensuite l'excellent repas char

Le seul regret émis par certains a été de ne pas être parvenu à terminer le tournoi, ce qui a été compensé par un dîner

Peu importe, cela n'est pas grave, nous pourrions nous retrouver lors du prochain tournoi officiel en doublette le samedi 30 juin 2007.